

Jour 1 : Le 23 Juin 2020

Cher journal, cela est la première fois que de t'écris alors je vais commencer par me présenter, je m'appelle Jordan, j'ai quinze ans, je suis en quatrième, j'ai redoublé deux classes. Mes résultats scolaires sont en baisse à cause d'évènements étranges, mais on s'en rappellera plus tard. Mes passions sont le basket et les jeux vidéo.

Comme j'ai pu te le dire précédemment, je vis des évènements étranges dont je ne peux parler à personne au risque d'être jugé fou. Cet évènement se passe donc le soir, quand je dors je « change de corps ». Hier, j'étais un entrepreneur Chinois et avant-hier j'étais conducteur de Formule 1. Aujourd'hui, qui sait, je serai peut-être Président ? Tu me diras que tous ces phénomènes ne sont que des rêves, mais non, quand j'étais conducteur de Formule 1, j'ai perdu ma course et je me suis écrasé contre un mur et tout ce que j'avais fait est passé à la télé, donc ce ne sont pas des rêves.

Jour 2 : Le 03 Juillet 2020

Cher journal, aujourd'hui je redouble pour la troisième fois, mes résultats sont beaucoup plus bas que la dernière fois et j'ai fait ce que je redoutais le plus, j'ai tué trois personnes. J'ai été trois fois chirurgien et j'ai donc laissé mourir trois personnes, je culpabilise. Entre temps je me suis transformé en basketteur, en médecin, en pharmacien et en footballeur qui m'ont un peu remotivé mais je n'ai plus d'espoir.

Jour 3 : Le 1^{er} Août 2020

Cher journal, aujourd'hui je suis psychanalysé et on me dit que je suis fou, tout cela parce que ma mère t'a trouvé et t'a lu, après ça, les éléments s'enchaînent et me voici ici, ma seule envie est de mourir tant je suis rongé par la culpabilité.

Jour 4 : Le 03 Septembre 2020

Cher journal, aujourd'hui je sors enfin de cette prison qu'est l'asile psychiatrique, pour en rejoindre une autre, l'école. Mais revenons-en à comment je suis sorti après un mois de souffrances, on m'a fait passer un test et je n'ai eu qu'à leur dire ce qu'ils voulaient entendre. Mais j'ai encore tué treize personnes, j'ai causé la fin d'Apple et plein d'autres événements aussi graves.

Jour 5 : Le 18 Décembre 2030

Cher journal, cela fait dix ans que je ne t'ai pas écrit, mais aujourd'hui j'ai vingt-quatre ans et plus de problèmes. A vingt ans j'ai été diagnostiqué cancéreux en phase terminale, après l'opération (dont je garde quelques séquelles), cela a aussi réglé mes « quelques problèmes ». Mais j'ai à mon actif un total de trente-cinq meurtres, au cours d'opérations pour la plupart. Je vais donc à la messe tous les dimanches.

Justin Mateo (4D)